

PRESSEAUSSENDUNG:

Julia seit 5 Monaten vermisst
Ansprache und Orgelkonzert Christkindl Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger

Das nächste, auch kulturelle, soziale und vor allem besinnliche Ereignis um die seit fünf Monaten spurlos verschwundene Julia ist das Weihnachtsorgelkonzert in der Wallfahrtskirche von Christkindl am Donnerstag, 28. Dezember 2006 um 19:00 Uhr. zu dem alle MedienvertreterInnen herzlich eingeladen sind.

Nachdem Julia Kühner von ihrer Geburt an(1990) bis 2003 mit Ihrer Familie in Oberösterreich im Almtal mit Abstechern nach Gmunden und Bad Ischl in den Ferien war und nach nun fünfmonatlicher Suche als eine der international meist gesuchtesten, aus Pulkau/Weinviertel/Niederösterreich stammenden Vermissten noch immer nicht gefunden wurde, sollte nun auch ganz Oberösterreich in die Suche nach Julia einbezogen werden. Der Sozialwissenschaftler, Kulturphilosoph und Präsident vom internationalen Institut IPS/Wien international, Herr Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger, wird als Organist und Begründer der internationalen Initiative Julia "IIJ2006" das Weihnachtskonzert in der Wallfahrtskirche von Christkindl bei Steyr in Oberösterreich spielen. Mit größter Anteilnahme der Bevölkerung, dem Pfarrer, dem Bürgermeister von Pulkau und Julias FreundInnen gab Dr. König-Hollerwöger am 8. Dezember 2006 auf der barocken "Jeßwagner-Orgel" in der mittelalterlichen St.-Michaels-Kirche von Pulkau das auch Julia gewidmete Konzert "SUCHE ADVENIO PULKAU 2006".(Diesbezüglich gab es auch Medienberichte.)

INTERDISZIPLINARE INITIATIVE II J 2006 IPS/Wien international

Seit Ende Juli 2006 setzt IPS/Wien international mit seinem Präsidenten Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger

verschiedene Aktivitäten, um an die persönlichen, familiären, sozialen und gesellschaftlichen Hintergründe der seit Ende Juni 2006 nicht mehr bei ihren Eltern in Pulkau/NÖ in der österreichisch-tschechischen Grenzregion aufgetauchten Julia Kühner.

So wurde u. a. ein Fahndungsbefehl direkt von der Sicherheitsdirektion NÖ zur Polizeidirektion Znojmo/ Tschechische Republik mit ihrem Polizeidirektor Mgr. Petr Sikora von Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger/ IPS/Wien international veranlasst.

Ob Julia in Wien, NÖ, Tschechien oder sonst wo ist, lässt sich aus dem derzeitigen Ermittlungsstand nicht beurteilen.

Deshalb hat sich Herr Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger am Mittwoch abends, 25. Oktober 2006, gemeinsam mit Julias Eltern und dem Bruder von Julias Mutter unter Beisein vom Herrn Franz Windischhofer vom kulturellen Organisationsbereich IPS/Wien international entschlossen, eine Initiative zu begründen, in der einerseits vertiefend jeweils vor Ort die Zusammenhänge zur noch immer vermissten Julia erforscht werden, andererseits entsprechend mit den staatlichen Einrichtungen und NGO´s Kommunikationen erfolgen. werden.

Das gemeinsame Ziel ist, Julia Kühner möglichst rasch zu finden auf dem Weg einer der Familie Kühner und vor allem der Polizei und Kriminalpolizei gegenüber sensiblen, transparenten und laufend mit ihnen besprochenen Vorgangsweise.

Pulkau/ Niederösterreich, Znojmo/ Tschechische Republik; Wien, 25./26. Oktober 2006

Mag. Dr. Rainer König-Hollerwöger
Präsident von IPS/Wien international
Leiter vom EU-Büro in Znojmo
Tschechische Republik